

Bebedores de sangre

Autor AGRAMAR

viernes, 19 de octubre de 2007

Modificado el jueves, 10 de diciembre de 2009

Hombreras

marine con el esquema de colores del capitulo

Esquema de Colores

Bueno, he decidido volver a la carga con con los capitulos de marines Espaciales y os voy a hablar de los Bebedores de Sangre(Blood Drinkers/Potoris Sanguinum en Latin).

Este capitulo cronologicamente y en la vida real es muy antiguo,de hecho es de los primeros del juego,uno de los 12 primeros capitulos de marines que tuvo el juego cuando se salio el RT.Aqui abajo os pongo unas imagenes de la epoca:

Aqui estan entre los Angeles Sangrientos y los Puños Carmesies

El esquema de colores de sus apotecarios

Esquema de color de sus Rhinos y Banderolas de estos(Fijaos en el esquema de de camuflage de la masacre de Delta 9,combatieron contra los Eldar Oscuros?)

En terminos de juego no hay mucho sobre ellos.Aunque actualmente se les mete en el saco de los capitulos de la Segunda Fundacion,ya desde hace mucho tiempo se dijo que no pertenecian a esa fundacion, si a una posterior.El Imperio siempre a tenido recelo de utilizar el material genetico de los Angeles Sangrientos desde que tuvo noticia de sus fallos geneticos,osea la Rabia Negra.Asi que si los Bebedores de Sangre son de una fundacion tardia, debio de ser cuando todavia no se tenian noticias de la Rabia Negra(fue el Inquisidor Damne que sobre el M33 notifico a la Inquisicion las practicas poco ortodoxas de los AS y sus sucesores y empezo a hablar de la "Rabia Negra" y la "Sed Roja", o bien fue en una epoca en la que ya se sabia de ese defecto pero se necesitaban tropas desesperadamente y ademas tropas feroces....Segun el trnsfondo no fue hasta el M33 cuando en el Apocrifo de Davio, uno posterior al de Skaros se les nombra como miembors de la Segunda Fundacion y descendientes de los Angeles Sangrientos.Seguramente serian fundados en un periodo intermedio entre la Segunda y la Tercera pero por comodidad se les asigno la segunda.Es po eso que hacen el Capitulo numero 34.

Los Bebedores de sangre reciben , en teoria su nombre del proceso conocido como Exsanguinación: Es un proceso en el que se inyecta a los aspirantes sangre de su primarca para activar los implantes geneticos que se les han insertado quirurgicamente.El proceso suele variar entre la inyeccion de sangre o la ingesta de la misma de un caliz,que es lo que hacen los Angeles sangreintos y muy posiblemente los Bebedores,de ahi el simbolo de la gota de sangre y el caliz, que recuerdan tanto su herencia como su caracter.De hecho las legiones de la primera fundacion tenian rituales parecidos.Los Puños Imperiales/Puños Carmesies tienen la "Mano de la Fe",los Lobos Espaciales la "Prueba de Morkai2,etc.

Aunque su nombre hace referencia a otras practicas mas sordidas de este capitulo...

Como descendientes de los Angeles sangrientos,pues, comparte su ferocidad y la tara de la rabia negra, pero segun he conseguido saber tienen mas problemas que ese:Sufre una mutacion potencialmente fatal en su Omofágea:

Fase 8 - Omofágea: este es un implante complejo. En realidad, se convierte en parte del cerebro, pero se coloca en la médula espinal, entre las vértebras cervicales y las torácicas. Cuatro fajos de nervios, llamados neuroclea, se implantan entre la médula espinal y la pared del estómago preomnoral. El omofágea está diseñado para absorber el material genético natural de un tejido animal, así como el generado a partir de su memoria o sus experiencias. Esto dota al Marine de una inusual capacidad para la supervivencia, ya que puede, literalmente, aprender de su comida. Si un Marine come algún animal, absorberá parte de sus recuerdos. Esto puede ser muy útil en un entorno alienígena. Es la presencia de este órgano la que, accidentalmente, ha creado los múltiples rituales en los que se ingiere carne fresca y se bebe sangre por los que son conocidos muchos Capítulos (y la razón por la cual han recibido nombres tales como Bebedores de Sangre, Desgarradores, etc.).

El trastorno de su Omofágea,hace que tengan que consumir ritualmente la sangre de sus enemigos, y posiblemente también la de sus hermanos muertos, o en el momento de ceremonias iniciadoras, la de sus compañeros (Esto se puede identificar en la vida real con el Síndrome de Renfield,un trastorno mental cuyo nombre hace referencia al personaje enfermo mental y siervo de Drácula que aparece en la obra de Stoker, un comedor compulsivo de moscas y arañas cuyo fin era el de absorberles su fuerza vital.Para saber mas: <http://es.wikipedia.org/wiki/Vampiro> y <http://letrasdesangre.mx.tripod.com/letrasdesangre/id6.html>)

Es decir,tenemos un capitulo de marines Vampiros...

Imagen tomada de <http://flesheaters.net/>, el capitulo hermano de los Bebedores, los Devoradores de carne, pero que ilustra muy bien como pueden ser los Bebedores..Los miembros del capítulo se les describe como poseedores "de un aire de perpetua aridez", probablemente debido a la mutación que sufren.

Otro aspecto a destacar de los Bebedores de Sangre es que siguen los Dictados del Codex Astartes y no tienen las variantes que poseen los AS y sus Sucesores,asi pues tiene las compañías estandar y no poseen(en teoria) ni Sacerdotes Sanguinarios, ni Compañía de la Muerte, ni Guarida de Honor,etc..Si es así...que ocurre con aquellos hermanos que sucumben a la Rabia Negra y a las agónicas visiones de Sanguinius?Reciben piadosamente algun tipo de Eutanasia?Son encerrados en algun sitio?se les usa como sujetos de algun estudio científico para eliminar ese defecto?O es que con la ingesta continua de sangre consiguen eliminar esa tara?.Es algo que no se sabe...

Siguen al pie de la letra el Codex astartes, al menos, usan las marcas de regimiento que en el se dan, la organizacion y su tamaño nominal son 1000 hermanos divididos en 10 compañías.lo que no se sabe es el tamaño actual del capitulo y como se encuentra de efectivos en estos momentos.Tampoco conocemos a miembros ilustres de este capitulo.Si conocemos algunas batallas en las que han participado como la masacre de Delta 9 o la batalla por BRADUR IV ,contra los rebeldes del 3ª Regimiento de Vorradion. Tambien se sabe que lucharon junto a los Novamarines en la limpieza del pecio infestado genestealers "Muerte de la Integridad".Participaron los exterminadores de la primera compañía de ambos capitulos, masacrando a todos los tiránidos (53:1 fue el porcentaje de bajas)tras lo cual se retiraron ciertas partes operativas de una PCE.Ademas,ayudaron a reconstruir a los Angeles sangrientos en su pero momento(RED FURY,James Swallow)

Su señor actual se llama Orloc y el mundo natal del capitulo es San Guisaga.Su Grito de Guerra es :Por el Emperador y Sanguinius!!"

Esto es mas o menos lo que se sabe de ellos pero he localizado un par de paginas interesantes y puede que entonces encuentre algun dato interesante mas sobre este capitulo.Os tendre informados....

Caja del primer rhino de 40k(RT).Como veis va con los colores del los Bebedores de Sangre...

Gracias a la gente de Taran,IronHands,French40k ,flesheaters.nety B&C por la informacion.Adaptado por Me